



DÍAS DE REFRITOS

Se le acabaron las novelas a Televisa

Empiezan a transmitir material de archivo en horario estelar, pues el cierre de foros por la contingencia ha impedido la grabación de nuevas historias

GOSSIP

Covid-19
ALERTA MUNDIAL

ZONAS DE RIESGO

EL FINAL DE LAS FERIAS

El coronavirus transformará el negocio de las convenciones, ferias y exposiciones donde conversaban, analizaban sus planes de inversión o firmaban nuevos contratos, muchos pequeños y medianos empresarios.



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 28 DE ABRIL DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,666 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



FUNCIÓN PÚBLICA

Irma Eréndira Sandoval da positivo, desde el lunes pasado

La Secretaría de la Función Pública informó que su titular Irma Eréndira Sandoval dio positivo a Covid-19, desde el pasado lunes 20 de abril. Una semana después de que se hizo la prueba y a través de una ficha, las autoridades aseguran que se encuentra en excelente estado de salud y sin síntomas graves. Alejandra Frausto Guerrero, secretaria de Cultura, quien estuvo recientemente con Sandoval y con el titular de Hacienda, Arturo Herrera, se encuentra bien de salud, en los últimos días no ha presentado síntomas y al realizarse la prueba correspondiente salió negativa, aseguró la dependencia. **Pág. 6**

INCUMPLEN MEDIDAS

Van contra Coppel

La secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, dijo que Coppel, junto con la cadena de tiendas Andrea, son dos empresas que incumplen con las medidas sanitarias, aunque no son de sectores esenciales. **Pág. 15**



Gerardo Galarza **Pág. 6**
Gerardo Trejo **Pág. 12**
Hugo Sánchez **ESTO**

¿NOSOTROS ESTAMOS AQUÍ DE FLOREROS, DE ADORNO?: AMLO

La inyección del Banxico no es de reservas: Heath

JUAN LUIS RAMOS Y GALO RAMÍREZ

El Consejo Mexicano de Negocios aclara por su parte que no necesitan aval del gobierno

El subgobernador del Banco de México (Banxico), Jonathan Heath, rechazó que los 750 mil millones de pesos que se inyectarán para dar liquidez al sistema financiero sean de las reservas del país, como sugirió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Son recursos de los propios bancos, simplemente antes no los podían utilizar y ahora sí", comentó el funcionario a *El Sol de México*.

El presidente Andrés Manuel López Obrador hizo un llamado este lunes al Banco Central para que tenga "mucho cuidado" en que dichos fondos se destinen para apoyar a las mipymes (micro, pequeñas y medianas empresas), y no para rescatar a grandes empresas que ya tenían problemas financieros. "Mucho cuidado, porque el Banxico es autónomo y debemos de respetar sus decisiones, pero sus reservas no son del

Banxico, ni siquiera son del gobierno, son de la nación. Y así todos los créditos hay que cuidarlos, porque si no, se cargan a la hacienda pública", dijo.

Sin embargo, Heath aclaró que los 750 mil millones de pesos no son recursos ni del Banco de México, ni provienen de recursos públicos, por lo que descartó que haya una deuda social.

En tanto, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Consejo Mexicano de Negocios (CMN) rechazaron también que el programa de financiamiento a empresas que anunciaron en conjunto este fin de semana, por has-

ta 12 mil millones de dólares, necesite del aval del Presidente o recursos públicos. "No hay aval crediticio alguno con recursos del gobierno, no hay deuda para este programa, es estrictamente de operación privada", aclaró Antonio del Valle, presidente del CMN.

Lo anterior como respuesta a las palabras del mandatario, que por la mañana les dijo: "No me gusta mucho el *modito* de que se pongan de acuerdo y quieran imponernos sus planes (...). ¿Cómo que se hace un acuerdo y que ahora Hacienda lo avale? ¿Y qué?, ¿nosotros estamos aquí de floreros, de adorno?". **Pág. 13**

JOSÉ LUIS TAPIA, EL SOL DE TAMPICO



Las tortugas se apoderan de la Playa Miramar

TAMPICO, Tamaulipas. En esta zona es más común ver borrachos de países lejanos o decenas de camiones de volteo robándose la arena para producir vidrio, que decenas de tortugas desovando bajo el sol como si fuera una isla virgen. Playa Miramar, cerrada a los paseantes y bañistas por la emergencia sanitaria, comenzó a recibir otro tipo de visitas el fin de semana. El presidente de Tampico, Jesús Nader, insistió en su llamado para que la población se quede en casa, al confirmar que hasta ayer había 59 personas con diagnóstico positivo en la ciudad. **Pág. 23**

